
PRESSEMITTEILUNG

Maifest des Vereins MiBiKids e.V.

Vor Kurzem fand im St. Georg Haus in Freising nach langer Pause endlich wieder das Maifest des Vereins MiBiKids e.V. statt. Eröffnet wurde das Fest durch den Vorsitzenden Samuel Fosso, der ein paar Grußworte an die geladenen Gäste richtete.

Rund 100 Gäste aus der MiBiKids Familie aus Kindern, Familien und Gruppenleitungen sowie Vertreter aus der Politik, Unterstützer des Vereins, Spender und Vertreter der Schulen nahmen an dem Fest teil.

Als Überraschungsgast war Ekin Deligöz, Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, anwesend. Frau Deligöz schilderte in ihrem eindrucksvollen Grußwort ihre eigene Geschichte und wie sie selbst ihre Integration in Deutschland erlebt hat. Sie wies darauf hin, dass es „Unterschied-Macher und -Macherinnen braucht und MiBiKids e.V. eben genau den entscheidenden Unterschied machen kann, damit Integration gelingt“.

Frau Deligöz setzt sich seit vielen Jahren für Kinderrechte ein. Sie weiß aus eigener Erfahrung, dass es mit Migrationshintergrund nicht immer einfach ist, aber man alles erreichen kann. Und dass Migrationshintergrund keine Schwäche ist, sondern mit Stärken, Kompetenzen und Fähigkeiten einhergeht.

Anschließend stellte Emmanuelle Devigne, stellv. Vorsitzende des Vereins, in einer kurzen Präsentation die Fakten und Höhepunkten des letzten Schuljahres vor. Ganz besonders freute sie sich über den gelungenen neuen Werbeauftritt des Vereins. Durch die große Unterstützung von Kasper Communications präsentiert sich der Verein nun mit einem neuen, modernen Logo und neuem Internet-Auftritt.

Für die musikalische Begleitung sorgten Charlotte Aguilar Kralisch und Eleni Flexeder, zwei Schülerinnen des Camerloher Gymnasiums, mit einigen Geigen-Stücken. Auch zwei MiBiKids Gruppen hatten jeweils eine Aufführung vorbereitet. So gab eine Vorschulgruppe die Bremer Stadtmusikanten zum Besten, drei Jugendliche zeigten eine Tanz-Vorführung.

Um das leibliche Wohl kümmerten sich wie jedes Jahr die MiBiKids-Eltern und verwöhnten die Gäste mit landestypischen Spezialitäten am internationalen Buffet. Immerhin kommen die über 260 Teilnehmer*innen die aktuell an der Deutschförderung bei MiBiKids e.V. im Landkreis Freising teilnehmen schließlich aus mehr als 40 verschiedenen Ländern!

Zusätzlich gab es am Spiele- und Maltisch für die Kinder ein buntes Programm, um sich für das fleißige Deutsch-Üben und Lernen während des Schuljahres zu belohnen.

Die wöchentliche Deutsch-Förderung von MiBiKids e.V., in Freising, Moosburg, Neufahrn, Nandlstadt, Au, Attenkirchen und Hallbergmoos, kommt nicht nur den Migrantenkindern selbst zugute, sondern auch ihrer jeweiligen Klassengemeinschaft und damit der ganzen Gesellschaft.

Spenden Aufruf! Um das Angebot im Landkreis Freising zu sichern ist der Verein auf Spenden angewiesen und freut sich über jede Zuwendung.

Mehr Informationen auch unter: www.mibikids.de, Tel. für Rückfragen: 08161/9107376

Bild v.l.: Emmanuelle Devigne (Stellvertretende Vorsitzende), Ekin Deligöz, Stefanie Kralisch (Schriftführerin) und Samuel Fosso (Vorsitzender), Fotograf: tinographiert